
Leçon 5 

Les prépositions       حروف الجر 

( à – en – au – aux) 

 حروف الجر اعلاه تعطي معنى )الى او في(

On utilise (à) avec les villes ..المدن 

Je suis à Paris . 

Il est à Tokyo. 

On utilise (en) avec les pays féminin مع الدول المؤنثة 

Il est en France. Je suis en France. Nous sommes en France. Vous êtes 

en France? 

Ils sont en syrie. 

   وتكون الدولة مؤنثة عندما تنتهي بالحرف )( بشكل عام

Aussi on utilise (en) avec le pays commence avec voyelle 

Nous sommes en Italie. (a, e, i, o, u) 

Il est en Irak. 

On utilise (au) avec le pays masculin 

Il est au Japon. 

Je suis au Maroc. 

On utilise (aux) avec le pays qui son nom indique au pluriel ou la 

place au pluriel 

Il est aux Etat-Unis. 

Elle est aux Emarats-Arabes. 



Conjugaison des verbes : présent 

Voici des formes verbales déjà utilisées : je suis, tu habites, vous 

aimez....(aimer) 

Les verbes français changent de forme selon la personne ( et le 

temps) : C'est la conjugaison. 

En français, il y a six personnes (3 au singulier et 3 au pluriel) :  

Je 

Tu 

Il/Elle 

Nous 

Vous 

Ils/Elles 

 

Je, tu, il ..... indiquent la personne ; ils sont obligatoire devant le 

verbe. 

Je suis étudiant. 

Il est irakien. 

Elle est irakienne. 

Nous sommes ici. 

 

 

 


